



„Gemeinsam sind wir stark“

Wir sind ein engagiertes Team, das kompetent, mit unterschiedlichen Qualifikationen, freundlich und wertschätzend auf Kinder und Eltern eingeht.

„Starke Kinder – Weltentdecker“

Wir geben jedem Kind einen liebevollen Ort an dem es sich geborgen und verstanden fühlt. Wir ermutigen sie die Welt zu entdecken, zu erforschen und viele Fragen zu stellen. Wir begleiten die Kinder beim Entdecken und Erfahren ihrer Umwelt, so dass sie sensibel, achtsam und schützend der Schöpfung begegnen. Aufgrund unseres christlichen Menschenbildes, begegnen wir anderen Religionen und Kulturen mit Neugier, Respekt und Achtung. Kinder mit und ohne Integrationsbedarf spielen und lernen bei uns gemeinsam.



„Wir in Gottes Mitte“

Als Teil der protestantischen Kirchengemeinde vermitteln wir den Kindern eine religiöse Grundhaltung, die sich in unserem Jahreskreis widerspiegelt. In Zusammenarbeit mit der Christus-Kirchengemeinde bieten wir den Kinder und ihren Familien einen Zugang zum kirchlichen Leben.

„Hand in Hand für ihr Kind“

Wir sehen Eltern als wichtigste Bezugspersonen ihres Kindes und als Erziehungspartner für uns.



Integrative Kindertagesstätte